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Anvisa define 
recomendações
para vacinação
de crianças

A 
Agência Nacional 
de Vigilância Sanitá-
ria (Anvisa) realizou, 
nesta quinta-feira, 6, 

uma reunião com o Conselho Na-
cional de Secretários de Saúde (Co-
nass) e com o Conselho Nacional 
de Secretarias Municipais de Saú-
de (Conasems) para aprimorar as 
recomendações feitas pela Agên-
cia para a vacinação das crianças 
de 5 a 11 anos contra Covid-19. O 
objetivo, segundo a agência, é ga-
rantir uma vacinação segura para 
todas as crianças do Brasil.

Com a aprovação da indicação 
da vacina da Pfizer para crianças 
de 5 a 11 anos, a Anvisa fez uma 
série de recomendações para garan-
tir que as crianças recebam a dose 
correta, na diluição prescrita e apli-
cada da forma adequada.

A vacina da Pfizer para crianças 
traz uma distinção muito impor-
tante na forma de apresentação: a 
tampa laranja. Esse aspecto deve 
ajudar as equipes de saúde, pais, 
mães e responsáveis no acompa-
nhamento da vacinação.

Fiocruz iniciará de vacina 100% nacional contra covid
Com o sinal verde dado na 

última sexta-feira pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa), a Fundação Oswaldo 
Cruz (Fiocruz) iniciará a produ-
ção de uma vacina 100% nacio-
nal para combater a pandemia 
de covid-19. Com a aprovação 
do registro do insumo farma-
cêutico ativo (IFA) fabricado 
pelo próprio instituto de pes-
quisa, todas as etapas de produ-
ção serão realizadas no Brasil.

Antes de bater o martelo, 
a Anvisa levou em considera-
ção a avaliação dos estudos de 
comparabilidade. O resulta-
dos dos testes revelaram que o 
insumo fabricado no país man-
teve o desempenho das vacinas 
importadas.

A decisão conclui a transfe-
rência de tecnologia desenvol-
vida pela Fiocruz e que teve iní-
cio ainda no ano passado. Em 

Frase”.
FRASE CRÉDITO

Todas as etapas de produção serão realizadas no Brasil

maio, a Certificação de Boas 
Práticas de Fabricação do novo 
insumo já havia sido concedida. 
Desde então, a Fiocruz tem rea-
lizado a produção de lotes tes-

tes para à espera da autoriza-
ção de uso do IFA nacional na 
vacina Covid-19.

Vale destacar que a vacina 
da AstraZeneca/Fiocruz está 

autorizada no Brasil desde 17 
de janeiro de 2021 e recebeu 
o registro definitivo em 12 de 
março de 2021.

 A Agência Nacional de 

Vigilância Sanitária (Anvisa) 
realizou, nesta quinta-feira, 
6, uma reunião com o Conse-
lho Nacional de Secretários de 
Saúde (Conass) e com o Con-

selho Nacional de Secretarias 
Municipais de Saúde (Cona-
sems) para aprimorar as reco-
mendações feitas pela Agência 
para a vacinação das crianças de 
5 a 11 anos contra Covid-19. O 
objetivo, segundo a agência, é 
garantir uma vacinação segura 
para todas as crianças do Brasil.

Com a aprovação da indi-
cação da vacina da Pfizer para 
crianças de 5 a 11 anos, a Anvisa 
fez uma série de recomenda-
ções para garantir que as crian-
ças recebam a dose correta, na 
diluição prescrita e aplicada da 
forma adequada.

A vacina da Pfizer para crian-
ças traz uma distinção muito 
importante na forma de apre-
sentação: a tampa laranja. Esse 
aspecto deve ajudar as equipes 
de saúde, pais, mães e respon-
sáveis no acompanhamento da 
vacinação.

1. A imunização desta faixa etária deve começar 
após treinamento completo das equipes de saúde;

2 . As doses devem ser aplicadas em ambiente 
específico e segregado da vacinação de adultos, 
em ambiente acolhedor e seguro para a popu-
lação;

3. A vacinação de crianças em comunidades 
isoladas (aldeias indígenas, por exemplo), sempre 
que possível, deve ser feita em dias separados, 
não coincidentes com a vacinação de adultos;

4 . A sala para aplicação de doses pediátricas 
deve ser exclusiva para a aplicação dessa vacina, 
não sendo aproveitada para a aplicação de outras 
vacinas, ainda que pediátricas. Não havendo dis-
ponibilidade de infraestrutura para essa separa-
ção, que sejam adotadas todas as medidas para 
evitar erros de vacinação;
5. O imunizante contra a covid não deve ser 
administrado de forma concomitante a outras 

vacinas do calendário infantil, por precaução, 
sendo recomendado um intervalo de 15 dias;

6. A vacinação das crianças deve ser evitada 
em postos de vacinação na modalidade drive thru;

7. As crianças devem ser acolhidas e perma-
necer no local da vacinação por pelo menos 20 
minutos após a aplicação, facilitando que sejam 
observadas durante esse breve período;

8 . Antes de aplicar a vacina, os profissionais 
de saúde devem informar ao responsável que 
acompanha a criança sobre os principais sinto-
mas locais esperados (por exemplo, dor, inchaço, 
vermelhidão no local da injeção) e sistêmico (por 
exemplo, febre, fadiga, dor de cabeça, calafrios, 
mialgia, artralgia) e outras reações após vaci-
nação, como linfadenopatia axilar localizada no 
mesmo lado do braço vacinado, que foi obser-
vada após vacinação com imunizantes de mRNA;

9 . O responsáveis devem ser orientados a 
procurar o médico se a criança apresentar dores 
repentinas no peito, falta de ar ou palpitações 
após a aplicação da vacina;

10. Antes de imunizar as crianças, os profis-
sionais de saúde devem mostrar ao responsável 
que se trata da vacina contra a covid. O frasco é 
da cor laranja e a dose é de 0,2ml, com 10 mcg do 
imunizante Comirnaty (Pfizer/Wyeth). A seringa 
a ser utilizada (1 mL) e o volume a ser aplicado 
(0,2mL) também devem ser apresentados aos 
pais ou responsáveis;

11. Deve ser implementado um plano de comu-
nicação sobre as diferenças de cor entre os pro-
dutos, incluindo a utilização de redes sociais e 
estratégias mais visuais que textuais;

12 . Atenção à possibilidade de existência de 
frascos de outras vacinas semelhantes no mer-
cado, que sejam administradas dentro do calen-

dário vacinal infantil, e que possam gerar trocas 
ou erros de administração;

13. As crianças que completarem 12 anos 
entre a primeira e a segunda dose devem perma-
necer com a dose pediátrica da vacina Comirnaty;

14 . Os centros/postos de saúde e hospitais 
infantis devem ficar atentos e ser treinados para 
atender e captar eventuais reações adversas;

15. Adoção de um programa de monitora-
mento, capaz de captar os sinais de interesse da 
farmacovigilância;

16. Manutenção dos estudos de efetividade 
das vacinas para a faixa etária de 5 a 11 anos;

17. Eadoção de outras ações de proteção e 
segurança para a vacinação das crianças, a cri-
tério do Ministério da Saúde e dos demais ges-
tores da saúde pública.

VEJA TODAS AS RECOMENDAÇÕES
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Membro de comitê científico pedirá 
suspensão do carnaval da Sapucaí

O 
infectologista e epi-
demiologista Ro-
berto Medronho 
(UFRJ), membro 

do comitê científico do esta-
do do Rio, disse em entrevista 
à GloboNews que vai pedir a 
suspensão de todo o carnaval 
no estado — inclusive os des-
files das escolas de samba na 
Marquês de Sapucaí.

Na entrevista, Medronho 

afirmou que vai fazer a defesa 
da suspensão dos festejos numa 
reunião do comitê estadual.

Medronho, que tem asses-
sorado a Comissão Especial de 
Carnaval da Câmara Municipal, 
é taxativo quanto à realização 
dos desfiles.

“Não deve haver nem Mar-
quês de Sapucaí e nem os bailes 
em clubes, mesmo que tenham 
um controle (de passaporte de 

vacinação e testagem). Acho 
que devemos ter um debate 
ético: qual o custo que quere-
mos ter? Claro, porque não ter 
o carnaval nossa saúde mental 
e a economia perdem. Estamos 
dispostos a pagar com vidas 
para ter um momento de des-
contração e melhorar a econo-
mia?”, questionou.

O especialista ainda prevê 
um momento crítico do sistema 

de saúde, embora menor do que 
os ocorridos em outras ondas 
da pandemia — graças à vaci-
nação.

“Posso assegurar a vocês, 
o momento pior (da ômicron) 
ainda não chegou. Ainda vive-
remos impacto muito grande 
nas nossas unidades de saúde. 
Nós teremos muito sofrimento 
nas próximas semanas”, aler-
tou.

 Castro sugere suspensão 
do carnaval em todo estado

O governador do Rio de 
Janeiro, Cláudio Castro, utili-
zou seu perfil oficial para infor-
mar que sugeriu ao comitê cien-
tífico do estado a suspensão 
do carnaval de rua em 2022. A 
publicação foi feita nesta tarde 
da última sexta-feira (7). Ainda 
na mesma postagem, ele alerta 
para o risco de promover aglo-

merações sem protocolos sani-
tários. 

O governador aguarda a 
deliberação dos especialistas 
e determinou que o secretário 
de Estado de Saúde, Alexandre 
Chieppe, dialogue com o conse-
lho de secretários de saúde dos 
municípios para que o evento 
seja suspenso neste ano. A 
sugestão segue a tendência da 
Prefeitura do Rio de Janeiro.

Eduardo Paes descarta 
novas medidas de restrição

Testagem rápida
deverá ser agendada

O prefeito Eduardo Paes 
disse, na manhã da última 
sexta-feira, que não pretende 
impor novas medidas restri-
tivas apesar do aumento de 
casos de covid-19, por conta 
da variante Ômicron, como o 
retorno da obrigatoriedade de 
máscara em espaços abertos. 
Paes ainda pediu consciência 
da população carioca em rela-
ção à procura pela vacina nos 
postos de saúde.

“Não vamos poupar recur-
sos, mas entendemos que 
nesse momento é importante 
a vacina, teste e consciência 
coletiva. Quem não tomou a 
segunda dose para de acredi-
tar em besteira e ouvir bes-
teira e vai se vacinar. Quem 
pode tomar a terceira dose, 
vai também se vacinar. Eu vou 
estar elegível para a terceira 
dose a partir de domingo e na 
segunda eu tomo. É importante 
ter consciência, por exemplo, 
da utilização correta da más-
cara em ambientes fechados 
e que tenham aglomeração”, 
disse o prefeito. 

Segundo Paes, o próximo 
passo é a abertura de novos 
postos de testagem contra a 
covid-19. 

“O secretário Daniel Soranz 
já está trabalhando para que se 

 A partir da próxima 
semana, o atendimento nos 
seis centros de testagem inau-
gurados na última sexta-feira 
(7) pela Secretaria de Estado 
de Saúde na cidade do Rio, 
serão realizados com agenda-
mento prévio. Os postos ficam 
nas estruturas anexas às Uni-
dades de Pronto Atendimento 
(UPAs) de Bangu, Campo 
Grande e Jacarepaguá, na 
Zona Oeste; e Marechal Her-
mes, Penha e Tijuca, na Zona 
Norte. As marcações deverão 
ser feitas em uma plataforma 
no site da pasta, que será lan-
çada neste fim de semana.

“Isso é importante para 
garantir que as pessoas 
tenham um atendimento mais 
ágil e não tenham que ficar 
esperando tanto tempo para 
poder realizar o seu teste. 
Então, a partir da semana 

que vem, vai ser necessário 
prévio agendamento no site 
da secretaria para realizar o 
teste de covid nessas unida-
des montadas pela Secretaria 
Estadual de Saúde do Rio de 
Janeiro”, explicou o secretá-
rio de Estado de Saúde, Ale-
xandre Chieppe.

Desde o início da semana, 
centros de testagem tive-
ram grande procura e filas. 
Somente nesta quinta-feira 
(6), de acordo com o painel de 
monitoramento da SES, foram 
registrados 5.465 novos casos 
da doença. Segundo Chieppe, 
houve aumento significativo 
de casos do novo coronaví-
rus que, provavelmente, são 
relacionados à variante Ômi-
cron, considerada facilmente 
transmissível, apesar de não 
ter provocado, até o momento, 
casos graves.

Acho que devemos ter um debate ético: qual o custo que queremos ter?  
Claro, porque não ter o carnaval nossa saúde mental e a economia perdem. 

Estamos dispostos a pagar com vidas para ter um momento 
de descontração e melhorar a economia?”

ROBERTO MEDRONHO (UFRJ), INFECTOLOGISTA E EPIDEMIOLOGISTA 

As marcações deverão ser feitas em uma plataforma no site da pasta

houver necessidade de hospita-
lização, internação, a gente ter 
a rede pronta para esse atendi-
mento. Estamos num estágio 
da doença e também conscien-
tes de que é muito difícil nesse 
momento impor medidas restri-
tivas maiores, acho que o que a 
gente precisa é de muita consci-
ência da população. Tava todo 
mundo usando a máscara, mas 
deram uma relaxada. Usem a 
máscara, se vacinem, tomem a 
dose de reforço, eu vou tomar 
a minha segunda-feira”.

Os postos de testagem fun-
cionam das 8h às 17h e atendem 
pessoas com sintomas como 
febre, calafrio, tosse, coriza, dor 
de garganta, dor de cabeça, alte-
ração no olfato e/ou paladar. Os 
centros também realizam testa-
gem para a covid-19, conforme 
indicação médica.

Nova onda
Soranz já considera que a 

nova variante está estabelecida 
no Rio e compara o rápido cres-
cimento de casos que ocorre 

no Rio com o que aconteceu 
na África do Sul, país onde a 
variante Ômicron foi identifi-
cada pela primeira vez.

— Estamos vivendo um 
aumento de número de casos 
muito expressivo e um espaço 
de tempo muito curto, exata-
mente da mesma maneira que 
ocorreu na Europa e África do 
Sul. Felizmente ele não vem 
acompanhando de aumento 
de casos graves e internações 
devido a nossa alta cobertura 
vacinal — diz Daniel Soranz.

Quem não tomou a 
segunda dose para de 
acreditar em besteira 
e ouvir besteira e vai 
se vacinar. Quem pode 
tomar a terceira dose, vai 
também se vacinar. Eu 
vou estar elegível para a 
terceira dose a partir de 
domingo e na segunda 
eu tomo. É importante 
ter consciência, por 
exemplo, da utilização 
correta da máscara 
em ambientes 
fechados e que tenham 
aglomeração”
EDUARDO PAES, PREFEITO
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Prefeitura de 
Nova Iguaçu já 
está distribuin-
do carnês para 

os pagamentos do Imposto 
Sobre a Propriedade Predial 
e Territorial Urbana (IPTU) 
para 2022. Os contribuintes 
que quitarem o imposto em 
cota única, até o dia 21 de 
fevereiro, terão desconto de 
10%. Para aqueles que não 
optarem pelo pagamento úni-
co, o tributo pode ser parce-

lado em até 10 meses, sem 
abatimento. A primeira par-
cela vence em 15 de março.

Este ano estão sendo 
emitidos 138.269 carnês na 
cidade,  sendo 2.664 impostos 
territoriais e 135.605 impos-
tos prediais.

No caso do não recebi-
mento do carnê para paga-
mento dos tributos referentes 
ao exercício de 2022, o contri-
buinte poderá emitir a segunda 
via pela internet, acessando 

o Portal do Contribuinte no 
endereço: www.novaiguacu.
rj.gov.br.

Para quem optar em retirar 
o carnê para pagamento em 
cota única na sede da Secre-
taria Municipal de Economia, 
Planejamento e Finanças, no 
prédio da Prefeitura (Rua 
Doutor Athaíde Pimenta de 
Moraes 528), o prazo começa 
a partir do dia 24 de janeiro. 
Já para quem for pagar parce-
ladamente, a retirada começa 

no dia 7 de março.
Os contribuintes terão até 

o dia 31 de janeiro para proto-
colar a revisão de dados cadas-
trais que tenham influenciado 
no cálculo dos tributos de 
2022 ou requerer sua impug-
nação.

O valor do IPTU deste ano 
foi reajustado em 10,42% de 
acordo com o Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumi-
dor (INPC), entre setembro 
de 2020 a agosto de 2021.

O Programa Limpa Rio 
chegou, ao longo de 2021, a 
46 rios e canais de Duque de 
Caxias, Belford Roxo e São João 
de Meriti, na Baixada Flumi-
nense. Executada pela Secre-
taria de Estado do Ambiente 
e Sustentabilidade e pelo Ins-
tituto Estadual do Ambiente 
(Inea), a iniciativa abrange a 
limpeza e o desassoreamento 
desses corpos hídricos. O obje-
tivo é a retirada de, aproximada-
mente, 373,3 mil metros cúbi-
cos de sedimentos para desti-
nação ambiental adequada. As 
intervenções contribuem para 
minimizar os impactos causados 
por enchentes decorrentes do 
transbordamento dos mesmos, 
beneficiando quase um milhão e 
meio de pessoas, segundo dados 
do IBGE de 2021. 

Em Duque de Caxias, as 
intervenções aconteceram em 
23 rios e canais localizados nos 
bairros São Bento, Pilar, Vila do 
Sapê, Saracuruna, Vila Canaã, 
Gramacho, Nova Campina, Par-
que Paulista, Vila Maria Helena, 
Jardim Olimpo, Jardim Anhangá, 
Santa Lúcia e Parque Estrela 
para a retirada de 207 mil metros 
cúbicos de sedimentos. Desses 
23, 20 já foram concluídos, e, nos 
outros três, os trabalhos seguem 
a pleno vapor, beneficindo mais 
de 929,4 mil pessoas.

“Em 2021 avançamos muito 
com o Limpa Rio, principal-
mente na Baixada Fluminense, 
uma região do estado que sofre 
muito com o impacto das chu-
vas. Este ano queremos levar 
a ação para mais municípios e 
trabalhar para um verão seguro 
para a população fluminense”, 
destaca o secretário de Estado 
do Ambiente, Thiago Pampolha.

Em Belford Roxo, a limpeza 
e o desassoreamento são exe-
cutados em 21 corpos hídri-
cos. O trabalho, que já foi con-
cluído em todos esses rios e 
canais, abrangeu a limpeza e 
a retirada de 139.497 metros 
cúbicos de sedimentos bene-
ficiando uma população esti-
mada em 515 mil pessoas. Em 
São João de Meriti, o serviço 
é realizado em dois canais de 
onde já foram retirados 26.842 
metros cúbicos de material.

O Programa Lima Rio já 
beneficiou, até o momento, 32 
municípios com intervenções 
em mais de 90 rios e canais dos 
quais foram retirados mais de 
um milhão e 600 mil metros 
cúbicos de sedimentos.

Eis os municípios atendidos: 
Areal, Belford Roxo, Cachoei-
ras de Macacu, Cambuci, Cam-
pos dos Goytacazes, Cordeiro, 
Duque de Caxias, Guapimi-
rim, Itaboraí, Itaguaí, Italva, 
Itaocara, Japeri, Macaé, Magé, 
Mesquita, Nova Iguaçu, Petró-
polis, Pinheiral, Queimados, 
Quissamã, Rio Bonito, Rio de 
Janeiro, São Fidélis, São Gon-
çalo, São João de Meriti, Sapu-
caia, Seropédica, Teresópolis, 
Três Rios, Valença e São Pedro 
da Aldeia.

A Prefeitura de Niterói, 
em parceria com a Univer-
sidade Federal Fluminense 
(UFF), retomará na próxima 
segunda-feira (10) a testa-
gem para Covid-19 no modelo 
drive-thru. A medida foi 
tomada por conta do aumento 
de casos da doença. A testa-
gem vai acontecer no Cam-
pus da UFF do Gragoatá, 
com testes rápidos por antí-
geno. Além dos carros, pedes-
tres também serão atendidos. 
Nos próximos dias, a Secre-
taria Municipal de Saúde vai 
divulgar como será organi-
zado o fluxo de atendimento 
para testagem.

O município apresentou 
aumento no número de casos 
da doença nas últimas sema-

nas, porém não houve aumento 
nas internações e segue na ter-
ceira semana consecutiva sem 
óbitos. Por conta desse cená-
rio, a Secretaria Municipal de 
Saúde ampliará a oferta dos 
testes para crianças e adultos 
com sintomas respiratórios do 
primeiro ao oitavo dia do iní-
cio dos sintomas e também as 
pessoas que tiveram contato 
com o caso positivo, com ou 
sem sintomas.

O secretário municipal de 
Saúde de Niterói, Rodrigo Oli-
veira, fala sobre a atuação do 
município desde o início da 
pandemia e a importância da 
testagem.

Além do drive-thru, o 
município oferta testes rápi-
dos de antígeno para Covid-

19 nas Policlínicas, Unida-
des Básicas e unidades do 
Programa Médico de Famí-
lia. Já o teste swab para RT 
PCR é realizado nas 8 Poli-
clínicas Regionais e na Uni-
dade Básica Centro. A partir 
da próxima semana os tes-
tes serão feitos de segunda a 
sexta-feira, das 08h às 17h, 
com entrada até às 16h. As 
unidades de urgência e emer-
gência testam somente os 
pacientes com indicação de 
internação e gestantes com 
sintomas respiratórios.

Outra medida é o reforço 
no serviço de telemonitora-
mento principalmente para 
o acompanhamento de ido-
sos, gestantes e crianças com 
menos de 11 anos.

Programa 
Limpa Rio 
avança na 
Baixada 

Fluminese e 
chega a 46 
rios e canais

Nova Iguaçu oferece 10% 
de desconto em pagamento 

de cota única do IPTU

Os contribuintes que 
quitarem o imposto em 

cota única, até o dia 
21 de fevereiro, terão 

desconto de 10%

CONFIRA O  
CRONOGRAMA DE 2022

COTA ÚNICA – 21 de fevereiro

1ª COTA – 15 de março
2ª COTA – 18 de abril
3ª COTA – 16 de maio
4ª COTA – 15 de junho
5ª COTA – 15 de julho
6ª COTA – 15 de agosto
7ª COTA – 15 de setembro
8ª COTA – 17 de outubro
9ª COTA – 16 de novembro
10ª COTA – 15 de dezembro

Este ano estão 
sendo emitidos 
138.269 carnês 
na cidade,  sendo 
2.664 impostos 
territoriais e 
135.605 impostos 
prediais.

Niterói reabre drive-thru  
para testagem de Covid-19
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A Prefeitura de Manga-
ratiba, através do decreto nº 
4.599/2021, criou a Declaração 
Anual de Atualização Cadastral 
do IPTU, o CadimUrb. Com o 
procedimento, que visa orga-
nizar os cadastros de imóveis 
da cidade, os contribuintes do 
IPTU deverão apresentar, obri-
gatoriamente, por meio de pro-
cesso administrativo, informa-
ções sobre seus imóveis ou esta-
belecimentos, bem como, os 
dados pessoais do proprietá-
rio. O prazo para realizar o Cadi-
mUrb já foi aberto e quem reali-
zar o procedimento, pode garan-
tir 5% de desconto no IPTU do 
próximo ano. 

“A apresentação da decla-
ração deve ser feita para todos 
os tipos de imóveis: casa, apar-
tamento, galpão, loja, sala, ou 
outros similares destes, inde-
pendente da utilização ser 
residencial ou não”, explicou 
o Secretário de Fazenda, Mar-
cio Ferreira.

Os prazos para realizar a 
declaração foram definidos 
por distritos. Até 15 de março, 
devem fazer o CadimUrb quem 
tem imóveis no 1º Distrito com-
preendidos entre o Sahy e o 
ClubMed. De 16 de março a 30 
de maio, devem fazer a declara-
ção os proprietários de imóveis 
em Muriqui (4° distrito). Já de 
01 de junho a 15 de agosto será 
a vez de quem possui imóveis 
em Itacuruçá (3° distrito), e de 
16 de agosto a 30 de outubro, 
quem tem imóveis em Concei-
ção de Jacareí (2° distrito). O 
prazo de 16 de agosto a 30 de 
outubro também vale para pro-
prietários de imóveis localizados 
na Serra do Piloto (5° distrito) e 
Praia Grande (6° distrito). 

Para realizar o CadimUrb 
o contribuinte deve se dirigir à 
Prefeitura de Mangaratiba, na 
Praça Robert Simões, 92 - Cen-
tro, entre 8h e 16h, de segunda a 
sexta-feira, preencher o requeri-
mento com as informações soli-
citadas e dar entrada no setor 
de Protocolo.

Vale lembrar que tam-
bém haverá a possibilidade da 
entrega da declaração retifica-
dora. Os prazos estão definidos 
pela resolução SMF nº 4, de 25 
de novembro de 2021.

Para mais informações, o 
contribuinte pode procurar a 
Secretaria de Fazenda entre 8h 
às 16h, ou pelo telefone (21) 
2789-6000, ramal 6079. Tam-
bém é possível obter informa-
ções pelo e-mail fazenda@man-
garatiba.rj.gov.br.

• Atenção: Caso o titular do 
imóvel não possua cadastro de 
IPTU, ele deverá protocolizar 
a solicitação do primeiro 
lançamento.

A 
Prefeitura de Tan-
guá é uma das 
poucas cidades 
entre as 16 cida-

des do Conleste (Consórcio 
Intermunicipal de Desenvol-
vimento do Leste Fluminen-
se) que está em dia com o Ca-
dastro Único de Convênios 
(CAUC do Tesouro Nacional).

O CAUC é uma espécie de 
SPC que disponibiliza infor-

mações acerca da situação 
de cumprimento de requisi-
tos fiscais por parte dos muni-
cípios, dos estados e do Dis-
trito Federal.

No sistema, são analisa-
dos inúmeros itens verifica-
dores de gestão pública munici-
pal. A União só pode transferir 
recursos financeiros, de modo 
voluntário, se os gestores tive-
rem satisfeito essas exigências.

“Toda a equipe da prefei-
tura tem trabalhado muito 
para cumprir a Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal e man-
ter nosso cadastro em dia 
com o CAUC. Nossa gestão 
é embasada na transparên-
cia e na responsabilidade. E 
o nosso compromisso é tra-
zer sempre o melhor para a 
população”, disse o prefeito 
de Tanguá, Rodrigo Medeiros.

A Prefeitura de Resende, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Saúde, entregou oficialmente 
quatro novas ambulâncias na 
zona rural e no bairro Paraíso, 
esta semana. Nesta quinta-feira, 
dia 6, o prefeito de Resende, 
Diogo Balieiro Diniz, e o secre-
tário municipal de Saúde, Tande 
Vieira, realizaram a entrega dos 
veículos às comunidades no 
Pronto Atendimento do Paraíso 
e na Unidade de Saúde da Famí-
lia (USF) na Vila da Fumaça, 
com a participação de convi-
dados. No total, em dezembro 
do ano passado, foram rece-
bidas sete novas ambulâncias 
para reforçar o atendimento de 
qualidade à população no setor.

Na segunda-feira, dia 3, foi 
feita a entrega da ambulân-
cia na Unidade de Saúde da 
Família (USF) Engenheiro Pas-
sos; e na terça, dia 4, na USF 
Serrinha (que também aten-
derá a demanda da USF Cape-
linha). Os veículos zero qui-
lômetro são do tipo remoção 
simples e fazem parte do pro-
cesso de modernização da frota 
municipal. Quatro ambulân-
cias já estão em pleno funcio-
namento: na USF Engenheiro 
Passos; na USF Serrinha (que 
também atenderá a demanda da 
USF Capelinha); e duas na Cen-
tral de Ambulâncias do Muni-
cípio, no Paraíso.

O prefeito de Resende, 
Diogo Balieiro Diniz, desta-
cou a importância da moder-
nização da frota. “Para o atual 
governo, a saúde é uma das 
prioridades, por isso, este pro-
cesso de modernização da frota 
municipal continua com foco 
nos serviços essenciais nesta 
pandemia contra a Covid-19, 
reforçando a estrutura dos pos-

tos de saúde e de toda a rede 
pública. As novas ambulân-
cias com mais recursos garan-
tem maior agilidade no aten-
dimento e conforto para os 
pacientes e profissionais da 
saúde”, explica.

O secretário municipal de 
Saúde, Tande Vieira, informou 
que as ambulâncias foram dis-
tribuídas estrategicamente con-
forme a demanda do município. 
“Um dos veículos servirá para o 
programa de Tratamento Fora 
do Domicílio (TFD). Além das 
sete ambulâncias, vale lembrar 
que, recentemente, uma Uni-
dade de Terapia Intensiva (UTI) 
móvel, zero quilômetro, pas-
sou a circular pelo Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgên-
cia (Samu)”, ressalta.

Mais modernização
Em abril de 2021, a Pre-

feitura recebeu sete veículos 
modelo Spin, da Chevrolet, para 
compor a frota municipal. Estes 
automóveis foram destinados 
aos serviços da Atenção Primá-
ria à Saúde, da Secretaria Muni-
cipal de Saúde. Ainda em abril 
do ano passado, o ‘Programa 
Consultório na Rua’ ganhou 
uma van, que foi direcionada 
para o deslocamento dos pro-
fissionais e o transporte de usu-
ários do programa.

Em maio de 2020, duas 
novas vans chegaram para o 
Tratamento Fora do Domicílio 
(TFD). No primeiro semestre 
de 2020, foram adquiridos seis 
carros de passeio do modelo 
Kwid, da Renault, além de uma 

Van e uma ambulância, direcio-
nados para o programa TFD e 
outras atividades do setor. De 
dezembro de 2018 até fevereiro 
de 2019, foram recebidos oito 
carros Nissan March. Parte dos 
veículos de passeio comprados 
foi destinada ao TFD, enquanto 
os demais estão sendo utiliza-
dos nas demandas de rotina da 
secretaria. Em janeiro de 2019, 
um dos automóveis foi encami-
nhado ao Programa Saúde da 
Família (PSF) de Engenheiro 
Passos. O primeiro a ser adqui-
rido do mesmo modelo chegou 
ao município em 2018, para ser 
integrado ao PSF. Em setem-
bro de 2018, chegaram quatro 
vans da Renault, que são utiliza-
das para o serviço de TFD. No 
mês de junho de 2019, ainda 
foi incorporado um micro-ôni-
bus para o TFD.

Em janeiro de 2019, uma 
caminhonete Mitsubishi L200 
Triton, doada pelo Ministério da 
Saúde, passou a integrar a frota, 
sendo encaminhada à Supe-
rintendência de Vigilância em 
Saúde. Ainda vale lembrar que 
foi comprado um trailer móvel 
odontológico, no ano passado. 
Dois carros Chevrolet Spin tam-
bém chegaram ao município, e 
foram destinados ao Programa 
de Saúde Mental.

Em fevereiro de 2019, che-
garam quatro ambulâncias 
para atuar nas chamadas remo-
ções simples, no transporte de 
pacientes que não apresentam 
risco de morte. Posteriormente, 
a Prefeitura recebeu mais uma 
ambulância de remoção sim-
ples. O governo ainda adqui-
riu duas unidades do Samu, 
em 2017 e 2018. Em 2021, a 
Central de Ambulâncias tam-
bém recebeu uma UTI móvel.

Neste fim de semana, 8 e 9 de 
janeiro, o Caxias Shopping rea-
liza a primeira edição do ano da 
Feira Caxias Shopping, evento 
indoor que reúne no empreen-
dimento pequenos produtores 
da área rural do município de 
Duque de Caxias e agricultores 
familiares que trabalham com 
cultivo de alimentos sem agro-
tóxicos e agroecológicos.

A feira, que este mês acon-
tece excepcionalmente no 2º e 
no 3º finais de semana, oferece 
oportunidade para o público 
comprar produtos de quali-
dade, como legumes e hortali-
ças, variedade de frutas, plan-
tas alimentícias não convencio-
nais (PANCs), chás, temperos, 
ovos, além de deliciosos produ-
tos artesanais, como bolos, pães, 
sucos, licores, compotas, geleias, 
antepastos, chutney, chocolates 
orgânicos, entre outros. 

A Feira Caxias Shopping 
faz parte do projeto “Caxias 
Shopping Sustentável”, que 
tem como principal objetivo 
melhorar a qualidade de vida 
da comunidade e do ambiente 
onde estamos inseridos. Além 
de movimentar a economia cria-
tiva e incentivar os produtores 
locais, o evento é uma oportu-
nidade para quem busca uma 
alimentação mais saudável e 
deseja adquirir produtos culti-
vados sem aditivos químicos. 
Outro ponto alto da feira é a 
possibilidade de o cliente tra-
tar diretamente com o produ-
tor, podendo conhecer sua his-
tória e saber detalhes sobre o 
cultivo dos alimentos que che-
garão à sua mesa.

A Feira Caxias Shopping é 
uma parceria com a Prefeitura 
de Duque de Caxias, através da 
Secretaria Municipal de Assis-
tência Social e Direitos Huma-
nos. A visitação é gratuita e o 
evento acontece, das 12h às 18h, 
no corredor da Renner. A pró-
xima edição acontecerá nos dias 
15 e 16 de janeiro. 

Tanguá segue em dia no 
CAUC do Tesouro Nacional

O CAUC é uma espécie 
de SPC que disponibiliza 
informações acerca da 
situação de cumprimento 
de requisitos fiscais por 
parte dos municípios, dos 
estados e do Distrito Federal.

Resende entrega 
oficialmente 

quatro 
ambulâncias

Veículos zero quilômetro são do tipo remoção simples; no total, sete novas ambulâncias passaram a compor a frota municipal

Caxias  
Shopping 

recebe feira 
com produtos 
agroecológicos

Prefeitura vai 
dar desconto 

para quem fizer 
atualização 
cadastral 
do IPTU

Feira Caxias Shopping 

Rod. Washington Luiz, 
2895 – Duque de Caxias

8 E 9 DE JANEIRO  
(SÁBADO E DOMINGO)

DAS 12H ÀS 18H
Central de Atendi-
mento ao Cliente:  
(21) 2018-2324

www.caxiasshopping.
com.br

https://www.instagram.
com/caxiasshopping

Entrada gratuita

SERVIÇO

Desconto será válido 
para o ano posterior 
à declaração

Fotos: Divulgação
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Criminoso morre e idosas ficam feridas em troca de tiros
Um homem, que não teve 

a identidade revelada, morreu 
após entrar em confronto com 
policiais do 7º BPM (São Gon-
çalo), na tarde desta quinta-
-feira, no Portão do Rosa, em 
São Gonçalo, Região Metro-
politana do Rio. Outras duas 
idosas que passavam pelo local 
ficaram feridas enquanto ten-
tavam se abrigar dos disparos, 
sendo socorridas pelos poli-
ciais ao Pronto Socorro Cen-
tral de São Gonçalo. Uma foi 

atingida de raspão na cabeça 
e a outra na perna.

Segundo a PM, agentes 
realizavam um policiamento 
no bairro Portão do Rosa 
quando se depararam com 
criminosos armados, dando 
início a um confronto. Com 
o suspeito foram apreendidas 
uma pistola, uma granada e 
drogas.

A equipe isolou a área e 
acionou a perícia da Polícia 
Civil.

Executado no portão
de casa em São Gonçalo

Presa mulher 
que jogou 
óleo quente 

no ex-
companheiro

Idoso é 
baleado ao 

cair em golpe

Um homem identificado 
como Dário Gregório da 
Motta Gomes, de 43 anos, foi 
morto a tiros na Rua Oscarino 
Maciel, no bairro do Mutua-
pira, em São Gonçalo, nesta 
quarta-feira (5). Homens 
encapuzados teriam surpre-
endido a vítima no portão de 
sua casa e dispararam contra 
ela. Dário estaria voltando do 
supermercado com a esposa 
e a filha, quando foi baleado 
pelos criminosos, que fugiram 
em seguida.

A vítima foi encaminhada 
ao Pronto Socorro Central 

de São Gonçalo, no bairro 
Zé Garoto, para onde poli-
ciais militares foram aciona-
dos, mas já chegou ao local 
sem vida. O enterro de Dário 
ocorreu nesta tarde, dia 6, na 
Capela Nossa Senhora de San-
tana, ao lado do Cemitério São 
Miguel.

A Delegacia de Homicí-
dios de Niterói, São Gonçalo 
e Itaboraí (DHNSG) instau-
rou um inquérito para apurar 
o caso. Agentes buscam ima-
gens de câmeras de segurança 
da região que possam levar aos 
autores do crime.

Policiais civis da 89ª DP 
(Resende) prenderam uma 
mulher acusada de tentativa 
de homicídio qualificado pela 
utilização de meio cruel, na 
última quinta-feira. Ela foi 
encontrada na cidade de São 
Paulo. Contra a mulher, havia 
um mandado de prisão pen-
dente.

O crime foi cometido no 
dia 14 de outubro do ano pas-
sado. Após ter ficado insatis-
feita com o término do rela-
cionamento com o compa-
nheiro, ela esperou a vítima 
dormir, ferveu uma panela 
com óleo e derramou sobre o 
corpo dele. O homem ainda 
se encontra internado para a 
recuperação de várias seque-
las deixadas pelas queimadu-
ras em seu corpo.

Inicialmente, a mulher foi 
procurada na cidade de Borda 
da Mata, em Minas Gerais. 
Lá, contudo, foram informa-
dos de que a autora havia se 
mudado para a cidade de São 
Paulo. Com o apoio da Polí-
cia Civil paulista, foi possí-
vel localizá-la no bairro de 
Santo Amaro.

Um homem de 50 anos deu 
entrada no Hospital Estadual 
Alberto Torres (HEAT) após 
ser baleado por criminosos 
em São Gonçalo ao cair em 
um golpe de venda de carros.  
O caso ocorreu nesta quinta-
-feira (06). 

Segundo informações da 
Polícia Militar, os policiais do 
7º BPM (São Gonçalo) foram 
acionados após a vítima dar 
entrada na unidade de saúde.  
Lá, eles descobriram que o 
homem veio do Rio de Janeiro 
para Niterói com o objetivo 
de comprar um carro que ele 
tinha visto na internet. No local 
combinado para a transação, 
o homem foi rendido por dois 
criminosos.

Os bandidos estavam 
usando armas para ameaçar 
a vítima, obrigando esta a con-
duzir o carro em que estava 
até o município de São Gon-
çalo. Ao todo, a vítima ficou 
por cerca de 3h dirigindo sob 
a ameaça dos criminosos. O 
homem conseguiu fugir depois 
que colidiu o automóvel em 
que estava com um caminhão 
próximo ao bairro do Jóquei. 
Após o acidente, a vítima fugiu 
correndo, mas acabou sendo 
atingida por tiro nas costas. 
Os criminosos conseguiram 
fugir em seguida. 

O homem que foi vítima do 
caso pediu socorro a um moto-
rista de aplicativo que passava 
pela região. O motorista levou 
o homem até o HEAT, onde el 
foi atendido. O caso está sendo 
investigado. 

U
m homem aponta-
do como chefe de 
uma quadrilha de 
fraudes com car-

tões bancários foi preso, na 
tarde da última quinta-feira, 
por policiais da Delegacia de 
Roubos e Furtos (DRF) em 
uma mansão na Barra da Ti-
juca, Zona Oeste do Rio. Se-
gundo as investigações, Felipe 
Boloni Alves Rosa, conhecido 
como Boy ou Professor, co-
mandava um grupo de 12 mu-
lheres presas — entre elas Isa-
dora Alkimin Vieira, filha do 
cantor Belo — em uma cen-
tral telefônica da quadrilha 
em novembro de 2020. Con-
tra Felipe havia um mandado 
de prisão preventiva expedido 
pela 1ª Vara Especializada do 
Rio. Além da prisão de Felipe, 
os policiais apreenderam um 
Porsche avaliado em R$ 700 
mil, uma moto elétrica, docu-
mentos e itens de luxo como 
sapatos e roupas. 

De acordo com as investi-
gações, após a prisão das 12 
mulheres, a quadrilha passou 
a atuar no Parque União, no 
Complexo da Maré, para fugir 
das ações policiais. Felipe pas-
sou a morar no interior da 

comunidade, com a anuên-
cia dos chefes do tráfico. No 
entanto, deixava a comuni-
dade em algumas ocasiões. 
Na Maré, Boy fez uma grande 
festa de aniversário no último 
dia 19 com o tema da série 
“La Casa de Papel”. Ainda 
segundo a polícia, ele também 
participou de um jogo de fute-
bol festivo em homenagem à 
morte de um dos irmãos do 
chefe do tráfico de drogas da 
localidade.

A polícia estima que a qua-
drilha de Boy tenha feito mais 
de 300 vítimas e lucrado cerca 
de R$ 6 milhões nos últimos 
dois anos. 

O grupo é acusado de fazer 
parte de uma organização cri-
minosa que induzia vítimas a 
repassarem seus dados bancá-
rios pelo telefone e, posterior-
mente, entregarem seus car-
tões a motoboys para serem 
utilizados pela quadrilha. Na 
central de telemarketing da 
quadrilha, as mulheres liga-
vam para as vítimas, fingindo 
ser da central de seus cartões 
ou do banco. Os policiais 
encontraram, no local, com-
putadores com dados de deze-
nas de vítimas.

Preso chefe 
de quadrilha 
integrada 
por filha 
de Belo

Felipe Boloni Alves Rosa, conhecido como Boy ou Professor, comandava um grupo de 12 mulheres presas

Em seu depoimento à polí-
cia, quando foi presa, Isadora 
alegou aos policiais que sua 
função era coletar dados e 
fazer anotações sobre várias 
pessoas. Ela afirmou que 
nunca tinha entrado em con-
tato com nenhuma vítima para 

pegar dados e apenas usava 
informações que já estavam 
inseridas no sistema do com-
putador. A filha de Belo, no 
entanto, admitiu imaginar que 
algo ilegal seria feito com os 
dados.

Em seu depoimento, ela 

afirmou que não sabia o que 
seria feito com as informações, 
“mas achava que era uma coisa 
ilegal, porém achava que essas 
pessoas seriam ressarcidas por 
alguma instituição financeira 
e não tinha certeza se elas per-
deriam determinado valor”.

Com o 
suspeito 
foram 
apreendidas 
uma pistola, 
uma granada 
e drogas

A Delegacia 
de 
Homicídios 
de Niterói, 
São Gonçalo 
e Itaboraí 
(DHNSG) 
instaurou 
um inquérito
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Homem atira contra 
cinco pessoas após show 

de Maiara e Maraísa
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C
inco pessoas foram 
baleadas na madru-
gada da última sex-
ta-feira após o show 

das cantoras Maiara e Maraí-
sa em Angra dos Reis, na Cos-
ta Verde do Rio. De acordo 
com informações da Polícia 
Civil, um homem sacou uma 
arma no local onde ocorrera 
as apresentação e atirou de-
pois de uma confusão entre 
traficantes de facções crimi-
nosas rivais.

A apresentação, em come-
moração ao aniversário de 
Angra, aconteceu na praia do 
Anil, no Centro da cidade. Os 
disparos de arma de fogo acon-
teceram cerca de 2 horas após 
o fim da apresentação.

Ficaram feridos Andressa 
de Vitória Júlio, de 21 anos, 
Diogo Ricarte Dias, de 20, 
Kauan Silva Martins, de 18, 
Larissa Santos de Oliveira, 
de 23, e Gabrielli Barros de 
Mello, de 20. Segundo o jor-
nal Extra, nenhum dos balea-
dos corre risco de morte.

O caso foi registrado na 
166ª DP (Angra dos Reis) por 
policiais militares que foram 
acionados por populares. De 
acordo com o delegado João 
Bicudo, as informações pre-
liminares são de que apenas 
um homem atirou, ferindo as 
cinco pessoas. Ainda não se 
sabe, porém, se algum dos feri-
dos era alvo dos disparos ou 
se todos foram feridos por aci-
dente.

— As informações são 
de que esses dois grupos se 
encontraram, não sabemos se 
foi algo programado ou que 
ocorreu ocasionalmente, e 
um homem começou a ati-
rar. Ainda precisamos ouvir as 
vítimas e outras testemunhas. 
A investigação está apenas no 
início — afirmou o delegado.

Ainda de acordo com o 
delegado, das cinco vítimas, 
duas estão em estado mais 
grave, mas não correm risco 
de morte. Uma delas, uma 
mulher, foi ferida na cabeça 

MENINO MORRE COM TIRO 
NO PEITO EM QUEIMADOS
Mais de dez crianças estavam no 
grupo que ajudava na mudança 
de uma moradora do Morro da 
Torre, no bairro Inconfidência, 
em Queimados, na Baixada Flu-
minense, quando ocorreram dis-
paros de arma de fogo. As balas 
atingiram Kevin Lucas dos San-
tos Silva, de 6 anos, que estava 
no quintal da casa, no tórax. 
Apesar do socorro, o menino 
não resistiu e morreu. Segundo 
moradores, não havia confronto 
ou operação policial na região 
no momento. Um grupo rea-
liza um protesto na manhã desta 
sexta-feira pedindo por justiça. 
Maria Claudia da Silva Medeiros, 
que cuidava de Kevin, diz que os 
disparos foram feitos por poli-
ciais militares quando viram a 
movimentação no local.

INTENSO TIROTEIO NO 
COMPLEXO DE ISRAEL
Moradores relataram nas redes 
sociais, na manhã da última 
sexta-feira (07), intenso tiroteio 
no Complexo de Israel, na altura 
das comunidades da Cidade 
Alta, Pica-pau e Cinco Bocas, em 
Cordovil e Brás de Pina, na Zona 
Norte do Rio. Os disparos seriam 
resultado de um confronto entre 
policiais e criminosos. De acordo 
com a Polícia Militar, uma equipe 
foi atacada por criminosos na 
altura da Rua Porto Velho, em 
Cordovil. Até o momento, não há 
informação de prisões, apreen-
sões ou feridos. Devido as ope-
rações dos últimos dias, a corpo-
ração tem enviado agentes do 
10 Comando de Policiamento de 
Área (CPA) para reforçar o poli-
ciamento na região. 

PORTAL LANÇA CARTAZ 
PARA CAPTURAR LADRÕES 
DE BELFORD ROXO
O Portal dos Procurados divul-
gou no fim da tarde desta 
quinta-feira (06) um cartaz para 
ajudar a 54a DP (Belford Roxo) a 
localizar e prender Darlan Nasci-
mento Duarte Silva, de 23 anos, 
e Fabiano da Hora, de 22 anos. 
De acordo com as investigações 
da distrital, a dupla de meliantes 
faz parte de uma quadrilha que 
pratica uma série de crimes na 
região dos bairros Itaipu e Shan-
gri-Lá, em Belford Roxo, na Bai-
xada Fluminense. Os dois já são 
considerados foragidos da Jus-
tiça. Nesta última terça, uma inte-
grante da quadrilha, Thalita Silva 
Teixeira, de 19 anos, foi presa em 
uma ação conjunta entre as Polí-
cias Civil e Militar. 

IDOSO É BALEADO 
EM INVASÃO A SÍTIO
Uma invasão a um sítio, no 
bairro Muriqui Pequeno, em 
Niterói, terminou com um idoso, 
de 85 anos, baleado por crimi-
nosos, na manhã desta sexta-
-feira (7). Na ação, o caseiro do 
imóvel foi feito refém e agre-
dido pelos bandidos. De acordo 
com a Polícia Militar, os crimi-
nosos invadiram o sítio por volta 
das 6h e fizeram o caseiro do 
imóvel refém, tendo ele tam-
bém sido torturado pelos bandi-
dos. Pouco depois, o idoso che-
gou ao local e foi rendido pelos 
acusados. 

RONDA 
DO  POVO

e outra, um homem, no pes-
coço.  Em um vídeo que circula 
nas redes sociais, um homem 
aparece caído. “Mataram aqui 
do nosso lado!”, diz uma voz 
masculina.

Segundo Bicudo, além dos 
tiros disparados, houve várias 
confusões ainda durante o 
show. Vídeos que circulam na 
internet mostram os proble-
mas durante a apresentação. 
Em um deles, há uma briga 
generalizada. Ao fundo, um 
locutor ignora a confusão e 
exalta a festa. “Angra 523 
anos. Quem gostou do show 
da Maiara e Maraísa levanta 
a mão”.  Em outra gravação, é 
possível ouvir tiros ao fundo.

 No Instagram, a dupla ser-
taneja postou na última sexta-
-feira sobre o show, aparen-
temente sem tomar conheci-
mento dos incidentes:

“Em plena quinta-feira, 
dia chuvoso, chegamos em 
Angra e nos deparamos com 
esse público gigantesco, ale-
gre, debaixo dessa chuva aben-
çoada que veio para lavar a 
alma e trazer um ano abenço-
ado pra vcs… Que aniversá-
rio mais lindo, Angra dos Reis, 
que energia incrível!! Tô até 
agora sem conseguir dormir 
de tanta energia que recebi 
de vcs... Em êxtase até agora 
com todo esse carinho. Amo 
vocês! Até a próxima.”

A apresentação (no alto), em comemoração 
ao aniversário de Angra, aconteceu na 
praia do Anil; na sequência, homem 
retirado de camarote agride outro 
rapaz e depois observa o corpo no chão 
em uma das cenas de selvageria
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O
s passinhos vão 
rolar neste sába-
do, 08/01, no rit-
mo do charme 

graças ao talento do maior in-
centivador do movimento no 
Brasil. O DJ Corello promo-
ve um grande baile, no Vum-
bora Bar, que já conquistou o 
público da Zona Norte com 
sua decoração rústica, jeito 
moderno, inovador, além de 
drinques e petiscos exclusi-
vos. Para os amantes do estilo 
musical a ansiedade é grande 
para dançar ao som do “Mes-
tre do Charme”.

“Eu e meu marido somos 
muito fãs, tanto que acompa-
nhamos o Corello em todos os lugares. 
Fazemos os passinhos e curtimos demais 
as músicas porque o ritmo é contagiante”, 
declara Simone Amatuzo.

O carioca Marco Aurélio Ferreira, 
Corello, é o pioneiro do Charme no Bra-

sil. Ele é o responsável por colocar na 
pista nos anos 1980 o estilo mais lento e 
“charmoso” do funk, que para muitos é 
o mais próximo da soul music, em pati-
cular do R&B.

E os fãs dizem que é uma oportuni-

dade única e num local que está no cora-
ção de muitos, “aqui é maravilhoso, o 
Vumbora no Mackenzie é  a nossa casa. 
O atendimento e o ambiente são incrí-
veis” – destaca Simone com seu marido 
Marcos Augusto.

SERVIÇO
Baile Charme  

com DJ CORELLO

SPORT CLUB MACKENZIE
Rua Dias da  

Cruz, 561 Méier

08 de janeiro  
(Sábado) 

a partir das 20h
Vumbora Bar, dentro do 
Sport Club Mackenzie

Couvert artístico:  
R$  20,00
Informações  
e Reservas

(21) 99511-7738

           

Mariana Rios vive um novo affair. A atriz foi vista 
aos beijos com Bruno Montaleone na noite da 
última quarta-feira (5), em Fernando de Noronha, 
arquipélago de Pernambuco, onde passou o 
Réveillon. Solteiros, eles curtiram juntos um festa 
com música ao vivo e “se conheceram melhor”.

CULTURA

HORÓSCOPO

Hoje você vai conseguir exercer uma liderança positiva no seu meio, 
ajudando e incentivando as pessoas a darem seu melhor. O dia traz 
à tona respostas sobre si mesmo e seu ânimo vai melhorar muito. 
Apenas tome cuidado para não exagerar no excesso de atividades e 
sobrecarregar seu lado físico.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia pode ser intenso e caótico, trazendo dificuldade 
até de organizar os pensamentos. Tome cuidado com a 
dificuldade de impor limites aos outros e a si mesmo. É 
um dia em que é necessário manter a flexibilidade e a 
capacidade de se comunicar de forma verdadeira. 

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia traz a união e a força, portanto estar junto de pessoas que 
o colocam para cima é indicado. Se estiver se relacionando com 
pessoas excessivamente negativas, críticas ou autoritárias, você 
poderá se sentir angustiado. Tome cuidado com brigas. Use sua 
inteligência e uma estratégia para seguir com seu propósito.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia pode trazer mudanças de planos. Saber se adaptar é 
importante. Tome cuidado com o excesso de autoconfiança. 
Não dê um passo maior que a perna, exerça a paciência e evite 
a impulsividade. Não é um bom dia para assinar contratos ou 
para fazer viagens longas, porque podem aparecer problemas.

LEÃO
23 jul a 22 ago

O dia traz a necessidade de manter o foco e ser dedicado a uma 
tarefa. Pode ser um dia bem produtivo, se você conseguir fazer 
escolhas conscientes por nível de prioridades, senão pode fazer 
muitas coisas, mas nenhuma delas será o que deveria de fato fazer.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje você pode tomar uma decisão importante sobre uma situação 
amorosa ou profissional. Pode ser preciso finalizar ou buscar realizar 
mudanças para que a situação melhore no futuro. Tome cuidado 
com brigas ou ideias obsessivas, tendo dificuldade de abrir mão de 
alguma coisa.

LIBRA
23 set a 22 out

O dia pode trazer uma ajuda inesperada ou você terá uma atitude 
altruísta e abnegada. Vale a pena renovar sua energia, buscar 
contato com natureza ou uma rotina mais leve e mais animada, 
por isso você pode ousar algo diferente hoje, por necessidade de 
satisfazer um desejo.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje, você pode se sentir mais animado e disposto, firmando uma 
conexão positiva com alguém especial, por isso as relações de amor 
e de amizade ficam em destaque. Sua saúde pode ser recuperada e 
seus planos podem dar certo graças à ajuda de alguém.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia pode trazer excessos, portanto tome cuidado com exageros de 
todos os tipos. As emoções podem estar equilibradas, mas sua busca 
por perfeição pode ser grande. Cuidar da saúde é indicado, assim 
como buscar sua criatividade. Você pode rever pessoas que não via 
há algum tempo ou precisar resolver questões do passado.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Dia de ter paz e calma. Tome cuidado com a ansiedade. Vale a pena 
descansar, repensar ou refletir sobre projetos e planos sem ter a 
necessidade de fazer ou produzir tanto. A saúde pode ser a prioridade 
hoje, além de organizar a rotina doméstica ou cuidar da família.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

O dia pode ser agitado, mas ainda assim você conseguirá manter 
o foco e a dedicação ao que precisa ser feito. Tome cuidado 
com excesso, descanse e respire, porque pode ser um dia 
intenso. Sua mente pode ser o maior problema de hoje e seus 
pensamentos podem minar a sua autoconfiança. Fique atento.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia vai te desafiar a encontrar meios de vencer hoje, mesmo 
com obstáculos à vista. Use e abuse da sua criatividade, o 
que pode ser essencial. Além disso, sua generosidade e a sua 
capacidade de ouvir precisa ser ativada para não ser um dia 
cansativo e impaciente.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

MARIANA RIOS DANÇA COM 
BRUNO MONTALEONE EM FESTA 
E É VISTA BEIJANDO ATOR

Fotos: Divulgação
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AOS 48 ANOS, SCHEILA CARVALHO 
EXIBE CORPAÇO EM CLIQUES QUENTES

Musa absoluta, a bela Scheila 
Carvalho encantou os 
seguidores nesta sexta-feira 
(7) ao surgir deslumbrante 
com um biquíni neon em 
um passeio de barco ao 
lado do marido, o cantor 
Tony Salles. Apaixonados, 
os dois apareceram 
namorando em alto mar.

Com uma peça bem 
pequenininha, a eterna 
morena do grupo É o Tchan 
também exibiu seu corpão 
saradíssimo que mantém 
a base de uma rotina de 
exercícios bem intensa.

DJ CORELLO COMANDA BAILE 
CHARME NO VUMBORA BAR 
DENTRO DO MACKENZIE

A LIESA – Liga Independente das 
Escolas de Samba do Rio de Janeiro – 
reforça que os desfiles das escola de 
samba realizados no Sambódromo do 
Rio de Janeiro seguem mantidos, sem 
qualquer alteração. O Carnaval está mar-
cado de sexta-feira, 25 de fevereiro, à 1º 
de março, seguido pelo desfile das cam-
peãs no dia 5. Sobre os protocolos referen-
tes da Covid-19, a LIESA esclarece que 
seguirá todas as orientações dos órgãos 
competentes e protocolos vigentes.

 Festa acontece neste sábado

Liga Independente das Escolas de Samba trabalha para levar o 
melhor e maior desfile de todos os tempos para a Avenida

Carnaval do 
Sambódromo  
segue mantido
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V
ão ter petiscos, feijoada e muito samba, bem do 
jeito que o carioca gosta e melhor, com entrada 
franca! Domingo, 09/01, o “Boteco da Madame”, 
no Lins, apresenta sua primeira roda de samba do 

ano totalmente raiz, com instrumentos acústicos e como diz 
a ‘chef’ e produtora Cris, cantado no gogó.

“É aquele sambinha tocado na palma da mão, com instru-
mentos acústicos e bem familiar, tanto que reservamos um 
espaço para as crianças com pula-pula e diversão. Nossa inau-
guração foi um estouro e os moradores pediram outra roda 
então nada melhor que começar o ano com essa energia”, 
exalta Cristina Freitas, 46, a madame do boteco.

Assim, domingo, a partir das 14h, o público vai poder curtir 
sucessos do samba de raiz de Almir Guineto, Zeca Pagodinho, 
Dona Ivone Lara, Candeia e mais interpretados pelos “Sam-
bistas da Madame” Ronaldo, Iuri, Julio, Paulinho e Victor que 
prometem colocar novamente o povo para sambar até a noite.

O festival Spanta, que 
teria início nesta quinta-feira 
(06/01), adiou seu primeiro 
fim de semana de shows. Já 
havia sido anunciado que, 
como alguns profissionais da 
equipe do cantor Lulu Santos 
estão com Covid e o artista 
estava impossibilitado de se 
apresentar, a abertura seria 
adiada. Porém, nesta quinta, a 
organização do festival anun-
ciou que os shows dos dias 7, 
8 e 9 de janeiro, ou seja, este 
fim de semana, também serão 
reagendados.

“Mantivemos contato per-
manente com as autoridades 
sanitárias e intensificamos as 
conversas nos últimos dias. 
Temos escutado vocês tam-
bém, mas nem sempre con-
seguimos dar um posiciona-

mento tão rápido quanto gos-
taríamos por toda complexi-
dade que envolve a realização 
de um projeto como esse. Com-
partilhamos com vocês neste 
momento que decidimos adiar 
os shows deste fim de semana, 
dias 7, 8 e 9, mesmo diante de 
todas as dificuldades e compli-
cações inerentes à essa decisão. 
Os demais eventos do nosso 
calendário estão mantidos e 
seguimos acompanhando o 
cenário com os órgãos de saúde 
ao longo dos próximos dias”, 
diz a publicação do Spanta.

O Spanta, em publicação, 
afirmou ainda ter esperança 
da realização de um evento 
lindo e espera que a partir do 
dia 14 de janeiro será possí-
vel iniciar o festival.

“Informamos ainda que as 

atrações dos dias 7, 8 e 9 estão 
sendo REAGENDADAS para 
outras datas no mês de janeiro 
e comunicaremos as mudanças 
ao longo do dia. A todas as pes-
soas que compraram ingressos 
para as datas adiadas, fiquem 
tranquilas; em breve, daremos 
as informações necessárias. 
Pedimos apenas compreensão 
no tempo da resposta. Estamos 
com um time dedicado 24 horas 
para atender a todas solicita-
ções e dúvidas“, afirmou.

Neste fim de semana, ocor-
reriam shows de Lulu Santos, 
Luisa Sonza, Marina Sena, Gil-
sons, Duda Beat, Ferrugem, 
Zeca Pagodinho, Ivete Sangalo, 
Maiara E Maraisa, Paulinho da 
Viola part. Bia e João Rabello, 
Melim part. Ana Gabriela e 
OutroEu, entre outras atrações.

Grátis
PÚBLICO 

PEDE E ‘RODA 
DE SAMBA 

DA MADAME’ 
VOLTA NO 
DOMINGO Evento acontece no bairro Lins, 

na Zona Norte da cidade

SERVIÇO

Roda de Samba  
da Madame 

BOTECO DA  
MADAME 

Rua Conselheiro Ferraz, 
61 Lins de Vasconcelos.

09 de janeiro 
(Domingo)

14h
Entrada Franca

Informações: 
21 99040 9995

WhatsApp

Festival Spanta adia primeiro 
fim de semana de shows

A organização do festival anunciou que os shows dos dias 7, 8 e 9 de janeiro estão adiados 

Fotos: Divulgação

Há 60 anos, em 9 de janeiro de 1962, 
cerca de 100 comerciantes do antigo Mer-
cado Municipal da Praça XV cruzaram a 
cidade em direção a São Cristóvão para 
fundar um novo mercado, já que o anterior 
seria demolido. Nascia o Centro de Abaste-
cimento do Estado da Guanabara, o Cadeg, 
atual Mercado Municipal do Rio de Janeiro, 
título concedido pela Prefeitura do Rio de 
Janeiro em 2012. Neste 
mês, o local comemora 
60 anos.

Para celebrar a data, 
o Cadeg preparou uma 
série de homenagens, 
que começam no dia 7 
de janeiro, com o lança-
mento do livro “Cadeg: 
o Maior Mercado do 
Mundo” e do Mês de 
Aniversário do Cadeg, 
que reúne 24 estabe-
lecimentos com ofer-
tas de produtos a R$ 
60. Entre os destaques, 
estão pratos de baca-
lhau e frutos do mar, 
peixe, carne, porções 
de bolinho de bacalhau, 

combo de café da manhã, vinhos, espuman-
tes, roupas, óculos, entre outros. Fechando 
o mês de comemorações, acontece no dia 
29 de janeiro o show “Meio Bossa Nova 
e Rock’n’Roll”, com Roberto Menescal e 
Rodrigo Santos.

Com 704 unidades e cerca de 350 empre-
sas em funcionamento, o Cadeg recebe uma 
média de 10 mil pessoas por dia. O mercado 

funciona 24 horas dia-
riamente, e comporta 
lojistas dos mais diver-
sos segmentos, entre 
hortifrutigranjeiros, 
empórios, restauran-
tes, vestuário, decora-
ção, descartáveis, flo-
res e serviços. Maior 
entreposto comercial 
de bacalhau e flores no 
estado, o Cadeg reúne 
cerca de 150 produto-
res no Pavilhão das Flo-
res, e vende cerca de 300 
toneladas do pescado 
por mês. Seus restau-
rantes formam um dos 
polos gastronômicos 
mais famosos da cidade.

Para celebrar a data, o Cadeg lançará o livro “Cadeg: o Maior Mercado do Mundo” e 
terá ofertas de produtos, além de shows de Roberto Menescal e Rodrigo Santos

SERVIÇO
Mês de Aniversário do Cadeg

CADEG
Rua Capitão Félix, 110 – Benfica

De 7 de janeiro a 31 de janeiro
Mais informações: www.cadeg.com.br

Jantar e show  
“Meio Bossa Nova e Rock’n’Roll”

Dia 29 de janeiro, às 19h
Ingressos: R$ 350

Show de abertura com  
“Amigos do Alto Minho”

Show com Roberto Menescal e 
Rodrigo Santos

DJ e Jantar All Inclusive
Local: Auditório do Cadeg

Cadeg 
celebra 
60 anos 
com mês de 
promoções 
e shows
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O presidente Jair Bolsonaro vetou um projeto de lei que 
estenderia a validade de concursos públicos homologados 
antes da pandemia do novo coronavírus. Ou seja, as seleções 
homologadas até 20 de março de 2020, quando foi publicado 
o decreto de calamidade pública no Brasil, teriam seus pra-
zos prorrogados por mais um ano. Na prática, a administra-
ção pública poderia, neste período, nomear os aprovados des-
sas seleções para vagas abertas.

O projeto foi aprovado pelo Senado no início de dezembro, 
após os deputados federais também se mostrarem favorá-

veis à iniciativa. Mas dependia da sanção do presidente.
A Secretaria-Geral da Presidência explicou, em nota, 

que o veto se deu “em razão de segurança jurídica de 
concursos já encerrados”. A lei em vigor suspendeu 
os prazos dos concursos públicos homologados antes 
da pandemia até o término da vigência do estado de 

calamidade, o que ocorreu em 31 de dezembro de 2020.
No entanto, foi proibida a admissão ou a contrata-
ção de pessoal nas três esferas de governo até 31 

de dezembro de 2021, ressalvadas as reposi-
ções decorrentes de vacâncias de cargos. 

Segundo o Senado, o projeto harmoni-
zaria os dois prazos, estabelecendo que 

a última data também valeria para a 
suspensão da validade dos concur-
sos, mas houve o veto.

O 
concurso público para a Controla-
doria-Geral da União (CGU) já está 
com as inscrições abertas. São 375 
vagas, sendo 300 para o cargo de 

auditor federal de finanças e controle (AFFC) e 
75 para o cargo de técnico federal de finanças e 
controle (TFFC). Os interessados devem aces-
sar o site da Fundação Getulio Vargas (FGV), 
responsável pela realização do processo seleti-
vo, até 1º de fevereiro.

As provas objetivas estão previstas para 
serem aplicadas no dia 20 de março de 2022. 
O cargo de auditor não exigirá formação espe-
cífica, apenas nível superior.

A jornada de trabalho dos servidores da CGU 

é de oito horas diárias, e a carga horária é de 40 
horas semanais. Os valores iniciais do subsídio dos 
cargos da carreira são de R$ 19.197,06 para audi-
tor federal de finanças e controle e de R$ 7.283,31 
para técnico federal de finanças e controle.

De acordo com o edital, 5% das vagas estão 
reservadas a pessoas com deficiência (PCD). 
Aos candidatos negros, serão destinadas 20% 
das oportunidades na forma da Lei 12.990/2014.

O prazo de validade do edital é de dois anos, 
contados da data da publicação da homologa-
ção do resultado final, podendo ser prorrogado 
uma única vez, por igual período.

Atualmente, existem, na CGU, 1.578 cargos 
de AFFC e 273 cargos de TFFC ocupados.

Controladoria- Geral  
da União abre  
concurso para 
375 vagas

As provas objetivas 
estão previstas para 

serem aplicadas 
no dia 20 de 

março de 2022

A corretora Guide Inves-
timentos lançou seu pro-
grama de estágio para 2022. 
Serão preenchidas 21 vagas 
em cinco áreas da empresa: 
comercial (10 vagas), opera-
ções (8), finanças (1), marke-
ting (1) e produtos (1). As 
oportunidades na área comer-
cial estão distribuídas pelos 
escritórios da Guide em São 
Paulo, Rio de Janeiro, Belo 
Horizonte, Curitiba e Sal-
vador, enquanto as demais 
são para o escritório em São 
Paulo.

A carga horária é de 30 
horas semanais. Além da 

bolsa estágio, são oferecidos 
benefícios como vale trans-
porte, vale refeição, convê-
nio médico e odontológico, 
seguro de vida e programa 
de treinamento e desenvol-
vimento.

 
Comercial

O estágio na área comer-
cial visa desenvolver analis-
tas e assessores para o Wealth 
Management da Guide, que 
atende clientes com patrimô-
nio elevado. O perfil dese-
jado é de candidatos com 
bom relacionamento inter-
pessoal, organização, proa-

tividade, boa comunicação e 
interesse em se desenvolver 
na área comercial. Em termos 
de qualificação, o ideal é que 
o candidato esteja cursando a 
partir do quinto semestre em 
Economia, Administração e/
ou áreas correlatas, além de 
ter conhecimento intermedi-
ário em Excel.

Operações
As vagas para opera-

ções back office estão divi-
didas em quatro áreas 
diferentes:Atendimento, 
responsável pelo relacio-
namento com os assesso-

res e agentes autônomos 
de investimentos; Contro-
les, cuja missão é conciliar 
todas as operações da cor-
retora, garantindo que este-
jam em conformidade com 
as solicitações dos clientes 
e de acordo com as deman-
das regulatórias; Fundos, 
que garante que toda a ope-
racionalidade para as ope-
rações de fundos distribuí-
dos na plataforma saiam de 
forma intacta; e Custódia e 
Liquidação, responsável por 
garantir todas as movimen-
tações financeiras, operacio-
nalizando o caixa da Guide.

O Grupo Carrefour Bra-
sil em parceria com a startup 
do ramo educacional Digital 
Innovation One  (DIO.me) 
lançou o programa Trans-
forma Tec. Serão disponibili-
zadas 300 vagas para bolsas de 
estudo com foco em Desenvol-
vimento Fullstack Java, React 
e Cloud para pessoas negras de 
todo o país, com idade entre 
18 e 30 anos.

A ação faz parte do com-
promisso do grupo no com-
bate ao racismo após os casos 
que aconteceram em unidades 
do país, entre eles a morte de 
João Alberto Silveira Freitas, 
em Porto Alegre. O homem 
negro veio a óbito após ser 
asfixiado por dois seguran-
ças brancos.  

Nomeado de Transforma 
Tec, o programa é totalmente 

online, tem duração de 6 
meses e que conta com acesso 
a uma trilha de capacitação 
personalizada para as deman-
das do mercado de tecnologia. 
Com uma metodologia focada 
em desenvolver talentos da 
área, utiliza atividades, pro-
jetos e vídeo aulas práticas 
para aprender do zero com 
o acompanhamento de espe-
cialistas e monitores durante 
toda a formação.

As bolsas incluem chips 
com conexão à internet e tam-
bém um cartão pré-pago para 
compra de uma cesta alimen-
tação. Dentro do programa, a 
Dio.me oferecerá total suporte 
para os estudantes. Para par-
ticipar é necessário apresen-
tar comprovadamente renda 
per capita igual ou inferior a 
1,5 salário-mínimo e ter con-
cluído no mínimo o Ensino 
Fundamental II (equivalente 
ao 9° ano).

A seleção dos profissio-
nais será feita em parceria 
com a Dio.me e de forma 
online. O início do Programa 
está previsto para março de 
2022 e os interessados pode-
rão se inscrever até dia 30 
de janeiro, no site: https://
lp.digitalinnovation.one/
transformatec

Corretora lança programa  
de estágio 2022

Bolsonaro veta  
projeto que estenderia  
validade de concursos

Carrefour lança  
300 vagas para 
pessoas negras

As bolsas incluem 
chips com conexão 
à internet e também 
um cartão pré-pago 
para compra de uma 
cesta alimentação.

Fotos: Divulgação
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Presidente Jair Bolsonaro vetou 
um projeto de lei que ampliaria o 
prazo de concursos públicos feitos 
antes da pandemia de covid-19
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Felipe Melo e Germán Cano 
testam positivo para Covid-19 

D
e olho na tempo-
rada 2022, Mario 
Bittencourt quer 
que o Flu tenha 

um time forte para que de-
pois de muito tempo volte a 
brigar por títulos importan-
tes como o Brasileirão, Copa 
do Brasil e Copa Libertadores 
da América. Para isso, o man-
datário foi ao mercado e fez 
algumas contratações impor-
tantes como Willian Bigode, 

Mario Pineida, Nathan, Da-
vid Duarte, Germán Cano e 
Felipe Melo. 

Germán Cano, inclusive se 
apresentaria no clube para pas-
sar por exames e assinar con-
trato com o time das Laran-
jeiras, no entanto isso não irá 
acontecer mais nos próximos 
dias. Isso porque o argentino 
nesta quinta-feira (6) testou 
positivo para Covid-19 e ficará 
em isolamento por 10 dias. O 

Maricá inicia preparação de olho na Copa do Brasil
O tão aguardado ano de 2022 

chegou para o Maricá Futebol 
Clube, que pela primeira vez parti-
cipará de uma competição nacio-
nal. A partir de fevereiro a equipe 
disputa a Copa do Brasil com a 
promessa de “fazer barulho”. Essa 
é a projeção do treinador Marcus 
Alexandre Cravo, que vai para a 
quarta temporada no cargo.

Parte do elenco que alcançou 
a vaga na competição nacional 
foi mantida e contratações pon-
tuais foram realizadas. Agora é 
colocar em prática a filosofia 
de trabalho de olho na tempo-
rada, que também reserva mais 
duas competições: Campeonato 

Carioca Série A2 e Copa Rio.
“Por conta da Copa do Bra-

sil tentamos voltar o mais rápido 
possível para ter um tempo 
maior de preparação. Encon-
tramos dificuldade na monta-
gem do elenco, mas apresen-
tamos o projeto, o calendário 
satisfatório e conseguimos tra-
zer atletas interessantes. Com 
certeza vamos fazer barulho na 
Copa do Brasil. Contratamos 
nomes que realmente quería-
mos”, comemora Marcus.

O sorteio que apontará os 
confrontos da primeira fase da 
Copa do Brasil acontece no 
próximo dia 17. O Maricá, no 

entanto, já sabe que irá encarar 
os adversários do Pote C, que 
possui camisas tradicionais do 
futebol nacional como Guarani-
-SP, Criciúma-SC, Paysandu-PA, 
Figueirense-SC, entre outros.

“Estávamos esperando um 
pote até mais complicado. Pen-
samos de encarar Grêmio, Cru-
zeiro, Vasco, times de ainda mais 
torcida. Foi até um alívio não 
pegar essas equipes, que têm um 
investimento muito mais alto”, 
explica Marcus Alexandre, que 
lembra: para avançar à segunda 
fase, só a vitória interessa.

“Temos o Guarani que é 
muito forte, o Sampaio Corrêa 

com investimento alto, Náu-
tico, Paysandu... mas podemos 
fazer um grande jogo e conse-
guir a classificação. É difícil por-
que vamos jogar em casa, mas 
tendo que ganhar. A Copa do 
Brasil sempre nos reserva sur-
presas. Tem sempre um azarão 
tirando um grande e o Maricá 
entra querendo ser esse azarão”.

“Seremos favoritos no 
Campeonato Carioca”

Além da Copa do Brasil, o 
Maricá também olha com aten-
ção para a segunda divisão do 
Campeonato Carioca, a Série 
A2, que começa em maio. Con-

seguir a única vaga de acesso 
para a elite é uma meta inego-
ciável, segundo Marcus.

“O Maricá vem para con-
seguir o acesso. Contratamos 
para isso e vamos monitorar os 
Estaduais. Se tivermos condi-
ções de buscar mais reforços, 
vamos trazer. É muito difícil, 
o acesso é para um clube só, 
mas o Maricá se coloca como 
favorito. Não podemos esconder 
isso. O Maricá vem batendo na 
trave para o acesso e não teria 
como não se colocar como favo-
rito”, afirma o comandante, fina-
lizando em seguida.

“O jogador precisa ter a ideia 

do que se busca no clube, que 
não está para brincadeira. O 
Maricá chegou para ficar. Tem 
objetivos de se tornar a quinta 
força do estado do Rio. O clube 
tem o sonho de alcançar esse 
posto. E não subir por mais um 
ano vai nos atrasar nessa meta”.

Na comissão técnica, Mar-
cus Alexandre Cravo repetirá 
a parceria de longa data com o 
preparador físico Alan Ribeiro, 
o treinador de goleiros Charles 
Paes e o auxiliar André Lima. A 
novidade fica por conta de Sil-
vestre dos Anjos, ex-Vasco e Ara-
ruama, que chega para também 
cumprir a função de auxiliar.

Clube pela primeira vez participará de uma competição nacional

jogador está assintomático e 
já está em casa seguindo o 
protocolo.

Quem também não se rea-
presentará com a equipe na 
próxima semana é Felipe Melo. 
O volante, primeiro reforço do 
time carioca na temporada pas-
sava férias com a família no 
litoral paulista quando tam-
bém acabou testando positivo 
para Covid-19. Segundo sua 
esposa, Roberta Felipe e toda 

sua família estão bem é só con-
seguiram diagnosticar o vírus 
após fazer os exames. 

“Estamos todos bem pes-
soal. Vimos que pessoas que 
estavam com a gente testaram 
positivo é então fomos fazer 
o teste onde acabamos posi-
tivando. Fiquem atentos. Se 
não tivéssemos feito o teste 
não saberíamos, pois estamos 
muito bem”, afirmou a esposa 
em sua conta do Instagram. 

O volante, 
primeiro reforço 
do time na 
temporada, 
passava férias no 
litoral paulista 
quando acabou 
testando positivo

Jogador  terá 
que realizar 

quarentena antes 
de ir ao CT Carlos 

Castilho, na 
Barra da Tijuca, 

para assinar 
contrato
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Paulo Sousa chega ao Fla, encontra 
Gabigol e tem longo papo com o craque

O 
técnico Paulo Sou-
sa mal desembar-
cou no Rio de Ja-
neiro na manhã 

desta sexta-feira e já partiu 
para a visitar o Ninho do Uru-
bu, centro de treinamento do 

Flamengo em Vargem Grande. 
Por lá, encontrou ninguém me-
nos que Gabigol e recebeu as 
boas-vindas do atacante.

O elenco rubro-negro só se 
reapresenta na segunda-feira 
para iniciar a pré-temporada, 

mas Gabi já estava no CT. Além 
de cumprimentar o novo trei-
nador, os dois trocaram con-
versa amistosa e relativamente 
longa ao lado do vice-presi-
dente de futebol Marcos Braz.

O momento foi registrado 

pelo Flamengo e postado nas 
redes sociais do clube.

Na quinta-feira, em entre-
vista concedida à emissora 
portuguesa RTP antes de 
embarcar ao Brasil, o técnico 
mencionou o camisa 9 entre 

os jogadores sobre os quais 
já faz planos de utilização em 
seu período à frente do rubro-
-negro.

“Pedro vai ter ainda mais 
espaço pela presença que que-
remos ter no último terço ofen-

sivo. Assim como Michael, 
o Gabigol, o Bruno (Henri-
que)... jogadores que estive-
rem se destacando irão ver 
coerência nas decisões. Isso 
será bom, porque todos estão 
em nível muito elevado”.

Julgamento de Robinho por estupro
tem data marcada na Itália

O atacante Robinho, que 
atualmente está sem clube, pas-
sará por um terceiro e derra-
deiro julgamento na Itália após 
ser condenado em segunda ins-
tância por estupro coletivo em 
uma boate da Itália, em 2013. 
Depois da forte repercussão do 
caso, no fim de 2020, o joga-
dor deixou o Santos, sem dis-
putar uma partida, e acabou se 
afastando dos holofotes, só apa-
recendo recentemente em um 
encontro com Neymar.

A informação foi publicada 
pelo ‘Uol Esportes’. O julga-
mento foi marcado para o dia 
19 de janeiro e deve analisar 
um recurso da defesa do joga-
dor brasileiro, que foi condenado 
ao lado do amigo Ricardo Falco 
a 9 anos de prisão.

Em caso de confirmação da 
pena, a Itália pode até pedir a 

extradição de Robinho, para que 
o jogador cumpra pena no país 
europeu. No entanto, segundo 
a Constituição de 1988, o Brasil 
não extradita brasileiros natos.

Relembre
Segundo o Uol, a defesa de 

Robinho tentou desqualificar a 

vítima, exibindo fotografias ao 
tribunal em que a jovem ingere 
bebidas alcoólicas. Os advo-
gados do ex-jogador da Vila 
Belmiro mostraram um dos-
siê comimagens retiradas das 
redes sociais da albanesa. Ao 
todo, 42 fotos foram adiciona-
das ao processo.

Após o martelo decisivo da 
Corte de Apelação de Milão, a 
defesa de Robinho ainda ten-
tará recorrer em terceira - e 
última - instância - uma espé-
cie de Supremo Tribunal de Jus-
tiça do país.

Robinho havia sido contra-
tado pelo Santos em outubro 
de 2020, mas, após pressão de 
patrocinadores e torcedores, o 
jogador, condenado em segunda 
instância, deixou o clube e disse 
que tiraria um tempo para estu-
dar sua condenação.

Pedro vai ter ainda mais 
espaço pela presença 
que queremos ter no 
último terço ofensivo. 
Assim como Michael, 
o Gabigol, o Bruno 
(Henrique)... jogadores 
que estiverem se 
destacando irão 
ver coerência nas 
decisões. Isso será 
bom, porque todos 
estão em nível 
muito elevado”.

PAULO SOUSA, TÉCNICO DO FLAMENGO
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Ex-técnico do Vasco questiona Jorge Jesus: 
‘Melhorou o que no Flamengo?’

O técnico Celso Roth fez 
duras críticas à “onda” de trei-
nadores estrangeiros que vem 
tomando conta do Brasil. Em 
entrevista ao site “GE”, o ex-
-técnico do Vasco chegou a ques-
tionar até mesmo o trabalho de 
Jorge Jesus no Flamengo.

“Dirigente acha agora que 
treinador brasileiro não tem 
mais qualidade. Aí vai bus-
car quem ganhou o que? Jesus 
ganhou quantas vezes a Copa 
da Europa? Paulo Sousa ganhou 
quantas vezes? Se é para trazer 
gente, é para trazer gente que 
qualifique nosso futebol. O Fla-
mengo melhorou o quê com o 
Jesus? Fora a qualidade técnica 

dos jogadores e do time. Não é 
nada contra ninguém. Temos 
que ter gente que qualifique”, 
disse Roth.

“Queremos qualidade. Com 
exceção do Jesus e do Abel, 
que estava questionado antes 
da Libertadores e ganhou por-
que fez um esquema retroativo 
e ganhou, temos que analisar. 
Jesus sempre foi questionadís-
simo em Portugal e teve a feli-
cidade de chegar na hora certa 
e com o time bom, não tirando 
o mérito do Jesus. Quem faz as 
escolhas tem que ter cuidado”, 
completou.

Em um ano no comando 
do Flamengo, Jorge Jesus con-
quistou os títulos do Brasileirão, 
da Libertadores da América, da 
Recopa, da Supercopa do Bra-
sil e do Campeonato Carioca.

Treinador se disse contra a ‘onda’ 
de técnicos estrangeiros no Brasil

Jogador foi condenado na 
Itália, no fim de 2020


